



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

timbres

Question écrite n° 61360

Texte de la question

M. Édouard Courtial attire l'attention de M. le Premier ministre sur le nouveau timbre de la poste française choisi par le Gouvernement. Les traits de la nouvelle Marianne républicaine sont inspirés de la fondatrice du mouvement Femen selon l'artiste-dessinateur. Or cette dernière a tenu, après avoir appris ce choix, des propos dont la vulgarité et l'indécence sont un affront aux valeurs de notre République. Le président de La Poste a rappelé que, « depuis 1944, la Marianne est une tradition républicaine qui donne un visage à la France, dans un style et une mise en scène qui permettent aux présidents de la République de traduire les valeurs sous lesquelles ils placent leur mandat ». C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui préciser en quoi la référence à cette personne et à ses propos incarne l'unité nationale et les valeurs de la France et s'il ne conviendrait pas de retirer ce timbre de la vente.

Données clés

Auteur : [M. Édouard Courtial](#)

Circonscription : Oise (7^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 61360

Rubrique : Postes

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [22 juillet 2014](#), page 6067

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)